

Ressort: Politik

Haderthauer: Man kann Eltern nicht mit Geld zum Kinderkriegen "bestechen&qu

Berlin, 21.06.2013, 07:18 Uhr

GDN - Vor dem Hintergrund der Evaluation von Familienleistungen durch Bundesfamilienministerin Kristina Schröder (CDU) hat Bayerns Familienministerin Christine Haderthauer (CSU) vor dem Irrtum gewarnt, Eltern ließen sich durch Geld zum Kinderkriegen "bestechen". "Wenn nicht allgemein ein entspanntes familienfreundliches Klima herrscht, lassen Eltern sich auch nicht durch Geldleistungen bestechen, Kinder zu bekommen. Eltern hören zu oft das bevormundende Genörgel von Verbänden, Politik und Gesellschaft", sagte Haderthauer der "Bild-Zeitung" (Freitagausgabe).

Nichts sei schlimmer, als wenn über Kinderkriegen wie über ein riskantes anstrengendes Vorhaben geredet werde und alle den Familien vorschreiben wollten, wie sie leben müssten. "Stattdessen brauchen Eltern Applaus und Vertrauen, dann fallen auch Familienleistungen auf fruchtbaren Boden", betonte Haderthauer.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-16253/haderthauer-man-kann-eltern-nicht-mit-geld-zum-kinderkriegen-bestechen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com